



Liebe Eltern und Kinder der roten Krippengruppe!

Wahnsinn wie die Zeit vergeht - nun haben wir schon die 8. Woche zu!

Ihr seid bestimmt schon ganz schön gewachsen und habt viele neuen Sachen gemacht und entdeckt. Vielen Dank für eure Fotos, so können wir wenigstens sehen was ihr immer so treibt. Wir sehnen uns immer mehr nach dem Tag, an dem ihr endlich wieder ins Haus kommen dürft und alles normal läuft.

In den letzten Wochen haben wir uns ganz viele neue Ideen für euch überlegt, lässt euch überraschen!

Heute haben wir ein kleines **Video** gefilmt, welches euch hoffentlich gefällt. Die Geschichte kennt ihr bestimmt noch und ihr könnt euch so wieder an unsere Gruppe erinnern.

<https://montessori.acpbox.de/s/Pu1sjyIk5tKzfbf>

Passwort: Kinderhaus

Noch eine kurze Nachricht an die Eltern:

Da uns nicht mehr so viel Zeit bleibt, bis wir unsere 3 „großen“ Jungs in den Kindergarten übergeben „müssen“, sind wir schon mitten in der Planung des Abschieds. Aufgrund der aktuellen Situation werden wir euch aber erst in ein paar Wochen Bescheid geben können wie dieser Tag genau ablaufen wird.

Bis bald, bleibt gesund!

Lisa, Steffi, Danie